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“Me extraña que en la justicia no se produzcan más
vulneraciones de las que se han conocido” 

“Solo hay que ir a un juzgado y ver todos los montones de papeles acumulados, los expedientes... Y así 

es normal que el sistema judicial esté colapsado y que haya procesos que duren diez o doce años cuando 

hay casos que se podrían solucionar en mucho menos tiempo”, manifiesta el director de Avalora, empresa 

especializada en soluciones de negocio y estrategia empresarial, Fidel Cobos. Lo ha hecho en una entrevista 

para Economist & Jurist en el marco del foro "Seguridad de la información en el sector legal", que se ha 

celebrado esta mañana en Madrid. "Me extraña que en la justicia no se produzcan más vulneraciones

de las que se han conocido", subraya. 

Muchos de los procedimientos que se llevan a cabo en un juzgado son repetitivos y se podrían agilizar al 

tiempo que se reduce el riesgo de errores, mantiene. Y la inversión en seguridad siempre se produce 

después de un ataque, mantiene. “No quiero que pase algo, pero un ataque significativo haría que se 

multiplicase la ayuda y la inversión en el sistema judicial y en tecnología”, añade. 
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“La Administración tiene que analizar ... 
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